

Artikel vom 12.05.2019

[TODO: INFOBOX]Lw >

CSU Hopferstadt

Burkard Haaf als neuer CSU Ortsvorsitzender gewählt

Viele Veränderungen gab es bei den Neuwahlen während der Jahreshauptversammlung der CSU Hopferstadt.

Thomas Hellmuth, der 16 Jahre lang als Vorsitzender die Geschicke des Ortsverbands geleitet hat, gab sein Amt an Burkard Haaf ab. Verzichten muss die CSU Hopferstadt auf Thomas Hellmuth aber nicht. Er übernimmt das Amt des Schatzmeisters.

Burkard Haaf dankte in seiner Antrittsrede Thomas Hellmuth für seine großen Verdienste um den Ort in den vergangenen über eineinhalb Jahrzehnten, insbesondere für die Initiierung der Dorferneuerung.

Die Wahl wurde geleitet von Robert Wild, Mitglied des Kreisvorstands.

Wie in der vergangenen Wahlperiode auch ist Stefan Pohl stellvertretender Vorsitzender. Neu begleitet dieses Amt ebenso Ingbert Häußlein. Schriftführer bleibt Christian Karl. In die Vorstandschaft als Beisitzer sind Marcus Mödig und Andreas Metzger gewählt worden.

Aus der Vorstandschaft ausgeschieden sind Burkard Karl, Maria Düll, Berta Menth-Metzger und Alexander Karl.

CSU Hopferstadt

Lw >